



Einsatzabteilung, Donnerstag, 9. März 2017

Nachruf

Die Freiwillige Feuerwehr Langenselbold trauert um ihr Mitglied

Reinhard Simon (Sim)

der am 07. März 2017 im 69. Lebensjahr nach kurzer schwerer Krankheit verstorben ist.



Reinhard Simon trat 1968 in die Freiwillige Feuerwehr Langenselbold ein und war von da ab bis 2007 aktives Mitglied in der Einsatzabteilung. Im Jahr 2007 folgte der Übertritt in die Alters- und Ehrenabteilung. Seit 1968 war er ebenfalls Mitglied im Förderverein.

Reinhard war ein großer Unterstützer bei Veranstaltungen und Festen. Mit seinen Grill- und Kochkünsten sorgte er im Hintergrund für die notwendige Verpflegung von Einsatzkräften und Gästen. Durch seinen Tod hat die Feuerwehr einen immer hilfsbereiten und von allen geschätzten Kameraden verloren. Wir werden ihn stets in dankbarer und ehrender Erinnerung behalten.

Unser Mitgefühl gilt in dieser schweren Zeit seinen Angehörigen.

Im Namen der Feuerwehrangehörigen
Markus Mohn, Stadtbrandinspektor

Im Namen des Fördervereins
Andreas Clement, 1. Vorsitzender